
Verlogene Trauer der Modernisten und Freimaurer... 

 

 

... und ein Trost des Himmels für die Treuen! 

Botschaft an Sr. Beghe (Belgien) am Samstag, den 11.07.1992: 

Ja, die Kirche ist schon gekreuzigt, weil sie im Begriff ist, ihre Lehre immer mehr 

zu verlieren; ihre Lehre, die sie doch bewahren müßte. Und sie verliert ihre Lehre 

wie Jesus Christus am Kreuze sein Blut vergoß; aus vielen Wunden viele Tropfen 

Blut.  

Die heilige Kirche wird immer mehr Blut los. Ihre Kräfte lassen immer mehr nach 

und wenn der letzte Tropfen des Blutes - d.h. ihre Lehre - verströmt ist, wird sie 

wie Jesus Christus am Kreuze Blut und Wasser verströmen. Das heißt: Daß sie 

selbst die Gegenwart Gottes in ihr verlieren wird und daß ihr Leben, ihre 

Lebenskraft verströmt ist, verloren ist.  

Aber die Heilige Eucharistie wird in den Tabernakeln in den Kirchen bleiben, 

die dem Glauben treu geblieben sind. Und in diesem Sinne bleibt Jesus 

Christus in Seiner Kirche und die Pforten der Hölle werden sie nicht 

überwältigen.  

Aber die Kirche als solche insofern Kirche von Rom wird dem Tode ausgeliefert 

und wird ohne Fundament sein und wird nicht mehr Heimat sein für die Gläubigen.  


